

EDISI : Senin, 09 September 2019

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASI DAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

P|RESUME BERITA**EDISI : Senin, 09 September 2019**

NO	NAMA MEDIA	JUDUL BERITA	RESUME	KET.
1	FAJAR BALI	Fishing Competition "di Lovina-Buleleng Jadi Atraksi Wisata Bahari	Lomba mincing atau "Fishing competition" di laut Lovina-Buleleng Bali, yang diselengi dengan menyaksikan atraksi lomba-lomba dan melihat ikan hias dari atas perahu, menjadi atraksi baru untuk mengembangkan potensi wisata bahari. Sekretaris Camat Banjar, Buleleng, yang sekaligus menjadi ketua panitia lomba, Cok Aditya WP, di Singaraja, Minggu, mengatakan Fishing Competition adalah bagian dari Pegelaran Seni dan Budaya Rakyat Banjar (pasraja), Buleleng, yang di laksanakan di perairan Pantai Lovina pada Sabtu sekitar pukul 05.00 wita. "Pagi-pagi sekali para peserta diantr oleh nelayan dengan perahunya ke tengah laut" kata Cok Aditya tentang perairan yang selama ini dikenal sebagai kawasan wisata di Bali Utara itu.	
		Buleleng-Sampoerna Foundation Taken MoU	Pemerintahan Kabupaten Buleleng dalam hal ini melalui dinas pendidikan, Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) menjalani kerjasama dengan Putera Sampoerna Foundation yang ditandal dengan pendatanganan kerjasama yang berlangsung di Ruang Rapat Kantor Bupati Buleleng, Jumat(6/9). Penandatanganan kerjasama dalam bidang pendidikan yang sasarannya adalah tenaga pendidikan dan siswa pada jenjang pendidikan dasar (SMP) ini dilakukan oleh Bupati Buleleng, Putu Agus Suradnyana,ST dan Director of Fundrasing Yayasan Putera Sampoerna Elan Merdy dilaksanakan Asisten Bidang Administrasi	

			Umum Setda Buleleng Drs. Gede Suyasa,M.Pd, Head of School Development Outreach Yayasan Putera Sampoerna Gusman Yahya.
		Bupati dan Gubernur Hari Ini Dipanggil Kementrian	Hal itu diungkapkan Bupati Buleleng Putu Agus Suradnyana,St saat dikonfirmasi, Jumat (6/9) lalu. Suradnyana mengatakan bahwa dirinya akan ke Jakarta guna menghadiri undangan dari kementrian guna membicarakan lebih lanjut terkait akan di bangunannya bandara Bali utara. Masalah bandra, saya bersama dengan Pak Gubernur wayan Koster Senin (9/9) besok (hari ini-red) akan menghadiri panggilan kementrian RI membicarakan masalah pembangunan bandara Bali Utara,” ucap Suradnyana.
2	NUSA BALI	Fisik Pasar Banyuasri Mulai Proses Lelang	Lelang fisik bangunan Pasar banyuasri, kembali digeber setelah tertunda gara-gara gangguan teknis. Targetnya, dalam waktu 1,5 bulan ini, pengerjaan fisik bangunan Pasar Banyuasri sudah ada pemenangnya. Tadinya, lelang fisik bangunan induk Pasar Bnyuasri, Kecamatan Buleleng ini sudah dilakukan pecan lalu. Namun, karena ada gangguan teknis I Layanan Pengadaan Secara Elektronik (LPSE) termasuk pengadaan (BLP) barang dan Jasa Pemkab Buleleng. Kepala BLP Barang dan Jasa Pemkab Buleleng, Putu Adipa dikonfirmasi Minggu (8/9) mengakui ada penundaan lelang fisik bangunan Pasar Banyuasri karena gangguan teknis.



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Bisnis Bali*

Kategori : *kelestarian*

Penanaman Terumbu Karang

Upaya Lestarkan Biota Laut

Singaraja (Bisnis Bali) -

Kabupaten Buleleng memiliki wilayah laut terpanjang di Pulau Bali, serta memiliki terumbu karang terbanyak dibandingkan kabupaten lainnya. Sehingga banyak terumbu karang yang harus dijaga di laut, karena itu peran masyarakat terhadap lingkungan sangat diperlukan untuk kepentingan pariwisata khususnya wisata bahari.

Karena itu Bupati Buleleng Putu Agus Suradnyana, ST menyampaikan, semua pihak termasuk pemerintah bertanggung jawab menjaga dan melestarikan terumbu karang. Ia mengaku sangat mendukung serta mengapresiasi inisiatif pelestarian lingkungan dengan melakukan transplantasi terumbu karang.

Hal itu diungkapkan PAS dalam penanaman atau transplantasi terumbu karang oleh Pemerintah Kabupaten Buleleng bekerja sama dengan Kodim 1609/Buleleng, dan PT Pelindo III belum lama ini. Sekitar 1.200 terumbu karang ditanam sekaligus melepaskan ribuan benih ikan bandeng. Menurut Mantan Anggota DPRD Provinsi Bali ini, terumbu karang harus dijaga supaya indah, dengan per-



Kegiatan penyerahan secara simbolis Plakat Terumbu Karang dan bibit benih ikan kepada Kelompok Nelayan Sari Indah di Balai Nelayan Sari Indah, Desa Patas, Kecamatan Gerokgak oleh Bupati Buleleng Putu Agus Suradnyana, ST.

awatan yang berkelanjutan. "Terumbu karang banyak yang rusak akibat terkena jangkar perahu, penangkapan ikan dan yang paling bahaya yaitu dengan cara dibom, cara ini dilarang keras," ungkapnya.

Sementara itu, Dandim 1609/Buleleng, Letkol Inf. Verdy De Irawan, S.H.M.Tr (Han) mengajak warga yang berada di pesisir pantai serta kelompok nelayan berperan aktif menjaga lingkungan. Dengan cara

memberikan edukasi serta melakukan bersih-bersih sampah di pantai akan menjaga biota laut tetap lestari.

"Masyarakat harus menjaga laut dari bahaya sampah plastik karena saat berada di kedalaman laut banyak terdapat sampah plastik yang tidak bisa hancur, walau sudah bertahun-tahun lamanya. Jangan sampai terumbu karang rusak karena dampak buruknya akan kembali dan dirasakan masyarakat juga," tandasnya. ■ira

Sub Baglan Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Bisnis Bali*

Kategori : *Pos Pro*

Porprov Bali XIV 2019 Seluruh Atlet Optimis Jaga Sportivitas, Integritas dan Disiplin

Singaraja (Bisnis Bali) -

Perhelatan Porprov Bali XIV Tahun 2019 Ketua KONI Kabupaten Buleleng, Nyoman Arta Widnyana berharap bisa berjalan dengan lancar, selain itu pihaknya berharap adanya dukungan dari masyarakat untuk menunjang semangat kepada seluruh kontingen Buleleng yang bertanding dalam Porprov Bali kali ini. Hal itu diungkapkan dalam kegiatan penyerahan Api Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Bali XIV Tahun 2019 dari Kabupaten Jembrana kepada Kabupaten Buleleng belum lama ini.

Lebih lanjut Arta Widnyana menjelaskan dari KONI Buleleng tak henti-hentinya berjuang untuk mempersembahkan hasil yang terbaik untuk Buleleng pada bidang olah raga khususnya. "Karena kami ingin raih medali, bukan melali," lanjut Nyoman Arta.

Sementara itu, Asisten Bidang Administrasi Umum Setda Kabupaten Buleleng, Drs. Gede Suyasa, M.Pd. mengatakan api obor yang disemayamkan di Buleleng selama satu hari tersebut diharapkan mampu memberikan motivasi serta mem-

bakar dan mendorong semangat seluruh atlet Buleleng yang berlaga pada berbagai kejuaraan di Porprov Bali. Ia berpesan kepada seluruh atlet Buleleng agar selalu menjaga sportivitas, integritas, disiplin dan yang terpenting adalah tetap menjaga kesehatan untuk mempertahankan kondisi fisik yang fit ketika bertanding.

Kami harap seluruh atlet tetap membawa citra atlet Buleleng yang memiliki karakter yang baik, pungkasnya. Diketahui setelah Kabupaten Jembrana, Api Porprov Bali XIV Tahun 2019 secara resmi diserahkan kepada Kabupaten Buleleng, kemudian disemayamkan selama satu hari di Kantor Bupati Buleleng. Penyulutan api obor pertama dilakukan secara niskala di Pura Yeh Panes, Desa Penebel, Kabupaten Tabanan yang sekaligus se-

bagai tuan Porprov kali ini. Penyerahan api obor diterima langsung oleh Staf Ahli Bupati Bidang Kemasyarakatan dan Sumber Daya Manusia, Drs. I Made Budi Astawa, M.Si. mewakili Bupati Buleleng, di Lapangan Balai Taman Nasional Bali Barat (TNBB) Wilayah III Labuan Lalang, Desa Sumberklampok, Kecamatan Gerokgak, Jumat (6/9). Setelah diterima di Labuan Lalang, Kecamatan Gerokgak, api obor diarak oleh Paskibraka Kabupaten Buleleng, menuju Kota Singaraja dengan didampingi oleh iringan mobil VW untuk disemayamkan di Kantor Bupati Buleleng. Setelah disemayamkan selama satu hari di Kantor Bupati Buleleng, selanjutnya tepat jam 7 pagi akan dikirab kembali menuju Kabupaten Karangasem. ■ira

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG